



An die Medienschaffenden

Donnerstag, 11. Juli 2024

FDP-Fraktion wählt neuen Fraktionschef und neuen Vize-Fraktionschef

Am 1. September 2024 beginnt für den neu gewählten Grossstadtrat und Stadtrat die Legislatur 2024 – 2028. Die FDP. Die Liberalen Stadt Luzern wird mit einer 8-köpfigen Fraktion und mit Marco Baumann als neu gewählter Stadtrat motiviert die neue Legislatur antreten. Neu begrüssen in der Fraktion darf man Chantal Brauchli und Anna-Sophia Spieler.

Mike Hauser neuer Fraktionschef, Rieska Dommann neuer Vize-Fraktionschef

Nach vier Jahren Tätigkeit wird Marco Baumann aufgrund der Wahl als Stadtrat von seinem Amt als Fraktionschef zurücktreten. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern dankt Marco Baumann herzlichst für sein Engagement und wünscht ihm in seinem neuen Amt als Stadtrat viel Erfolg.

Als neuer Fraktionschef wurde Mike Hauser gewählt, der bis dato als Vize-Fraktionschef amtete. Mike Hauser wurde 2020 mit dem besten Resultat in den Grossen Stadtrat gewählt und ist seit 2023 neu FDP-Kantonsrat für den Wahlkreis der Stadt Luzern. Neuer Vize-Fraktionschef wird Rieska Dommann. Er sitzt seit 2012 im Grossen Stadtrat und ist damit amtsältestes Fraktionsmitglied. FDP Co-Präsident Lucas Zurkirchen: «Mit Mike Hauser und Rieska Dommann können wir das Fraktionspräsidium wiederum mit zwei erfahrenen Politikern besetzen». Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern wünscht Mike Hauser, Rieska Dommann und der ganzen Fraktion viel Erfolg in der neuen Legislatur.

Weitere Auskünfte erteilen:

Lucas Zurkirchen	Marija Bucher	Mike Hauser	Rieska Dommann
Co-Präsident	Co-Präsidentin	Fraktionschef FDP	Vizefraktionschef FDP
079 391 80 50	079 439 49 64	079 208 82 30	079 582 91 81